

最新の情報は画面をスクロールしてください。

美川小学校の新校舎建設に向けた工事の進捗 状況をお伝えしていきます。(随時更新)



工事車両の入口フェンス付近に掲げられた新校舎イメージ

7/16



第4中学校の跡地も、現在はこのような状況です。毎日作業は止まることなくすすんでいます。

10/14

10月2日より、工事が再開しました。
新校舎建築地の計測のための調査（左）
工事事務所（右）が建てられました。



10/16～17

工事資材確保の関係で、校庭のフェンスが移動しました。広さが制限されました
が、子供たちは仲良く元気に遊んでいます。



10/23

さわやかな秋晴れです。大型機材が入り、工事が進んでいます。クレーンは相当の高さです。作業員の方も、安全に作業をすすめておられます。



11/7

現在、【先行掘削】という作業が連日行われています。計71箇所の掘削が行われるそうです。とても大きなドリルで掘削が行われています。



11/19

別角度より。工事全体は、このような感じです。



12/9

コンクリート打設に向けた基礎工事の様子です。



土砂集積作業の様子です。



12/23

あと少しで今学期も終了します。工事
関係の皆様、ありがとうございました。

